



Aubervilliers, le 20 août 2016

Aubervilliers félicite Sarah Ourahmoune pour son parcours exemplaire

Aujourd'hui samedi 20 août 2016, Sarah Ourahmoune, championne du monde 2008 de boxe et licenciée au Boxing Beats d'Aubervilliers, vient d'entrer dans l'histoire olympique en décrochant la médaille d'argent aux Jeux olympiques et paralympiques de Rio.

Alors que les femmes sont confrontées à des discriminations qui les éloignent de la pratique sportive, notamment à haut niveau, et parfois même les dissuadent de s'y aventurer, Sarah Ourahmoune, est un exemple pour toutes mais aussi pour tous.

En soutenant les clubs sportifs, Aubervilliers et le département de la Seine-Saint-Denis entendent permettre des pratiques sportives diversifiées, du loisir à la compétition, et ce, quelque que soit le sexe, l'âge ou la situation sociale.

La Municipalité, qui restera mobilisée pour l'égal accès à toutes les pratiques sportives, félicite Sarah Ourahmoune pour son parcours exemplaire.

La Municipalité